
　例会報告

●第2248回例会　平成30年12月12日（水）晴

●12月は疾病予防と治療月間

●ロータリーソング　我らは愛あるロータリアン

●出席報告　　会員　　　名中　　出席55名

　　　　　　　出席率67.90％　修正出席率78.04％

（11月28日分）

●ゲスト紹介
　田中正次君ゲスト　平野太治氏

●ニコボックス
　「本日は卓話をさせていただきます。よろしくお願

いします。」　　　　　　　　　　　　服部　滋君

　「先週の年末家族懇親会には皆様大勢ご参加いただ

き、楽しい一日を過ごせたと思います。本当にあ

りがとうございました。」　　　　　　　　　　　

　槇野智之会長、石川一郎幹事、本多國泰副会長

　「12月５日の家族会では皆様にご協力頂きまして、

感謝しております。有難うございました。」　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　梶田浩太郎君

　　　本日のニコボックス　　　 3件  　 13,000円

　　　　累　　　　　計　　　 137件　 1004,150円

　石川一郎幹事報告

▽当クラブ行事予定

　・12月12日（水）　本日卓話終了後、年次総会を開

催致します。

　・12月19日（水）　例会終了後、理事会を開催致し

ます。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

　・12月26日（水）、１月２日（水）は休会です。

　２０１９年

　・１月９日（水）　通常例会です。

　・１月16日（水）　新春夜間例会です。

※時間は18時〜、場所はホテルナゴヤキャッス

ルです。

※お昼の例会はございません。

※本日、新春夜間例会のご案内を配布しており

ます。

　槇野智之会長挨拶

　先週の年末家族会、皆様楽しんでいただいたで

しょうか?

　本当に多くの皆様に参加をしていただいて大変盛

り上がりました。楽しかったです。ありがとうござ

いました。

　この家族会を盛り上げるために親睦委員会の皆さ

んには大活躍をしていただきました。食事をとる間

もなく申し訳なかったと思っています。特に宮崎さ

ん、川崎さん入会間もない方にも頑張っていただき

ました。川崎さんはタキシードにトナカイのかぶり

物が妙に似合っていて本当に素敵でした。今もスマ

ホでその時の写真を繰り返し見ておりますが、皆さ

ん弾けるような笑顔でした。私が印象に残っている

のが、マジックが始まってから子供達がかぶりつき

で舞台から離れようとしなかったことです。

　幹事石川さん、梶田さんはじめ親睦委員の皆さん、

セロさんを紹介して下さった須賀さん、そして会員

の皆様全員に改めてお礼を申し上げたいと思いま

す。本当にありがとうございました。
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　卓　話

世界遺産と私
会員　服　部　　　滋

　プログラム委員長から表題の

卓話を依頼されました。しかし、

世界遺産に精しいわけでもな

く、単なる旅好きで、好奇心に

任せ何回も出かけるので、勘違

いされたようです。英会話ので

きない私は、旅行会社のパック

ツアーに参加することが多いの

で、マイナーな土地を訪ねるツアー＝世界遺産巡り

になっているだけです。せっかくなので、世界遺産

についても調べてみました。今年の７月現在で、

1092件(うち文化遺産845件)私が訪れた事があるの

は約200件と行ったところです。むしろ意識してみ

て歩いているのは日本の国宝建築物です。

　ということで、マイナーだけど見応えのある国宝

建築物をいくつか紹介したあと、この1年で訪問した、

皆さんがあまり出かけていなさそうなところを見

繕って写真を見ていただきます。10月に行った旧

ユーゴスラビアに、ブルガリアとアルバニアを加え

たバルカン7ヶ国のツアー。このツアーは毎日１回

以上、最近珍しい国境越えをしました。その次が最

近鉄砲水に襲われたペ

トラ遺跡とイスラエル、

世界遺産条約のきっか

けになったエジプトの

遺跡、不思議な形の集

合住宅、中国福建省の

客家の土楼です。

●年次総会
2019〜2020年度　役員・理事の件

　名古屋和合ロータリークラブ
　２０１９～２０２０年度　役員・理事
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名古屋大学減災連携研究センター長
福和伸夫氏　「次の震災について
本当のことを話してみよう。」
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